



Argentinas quieren la revancha ante Chile en el hockey Panamericano 2023

Description

La capitana de la selección femenina de hockey sobre césped de Argentina, Agustina Albertario, aseguró que buscarán el desquite contra Chile en Santiago 2023, según publicó hoy la página oficial del evento deportivo continental.

La reconocida atleta se refirió a la final de los Juegos Suramericanos de Asunción 2022, donde contra todo pronóstico las chilenas, conocidas como Diablas por su uniforme rojo, derrotaron a las Leonas argentinas y se coronaron en esta disciplina.

“No sé si llegaremos a la final en los Panamericanos, pero si lo hacemos me gustaría enfrentarme con Chile para tener revancha de los Juegos Odesur. Me tocó ver ese partido desde afuera, así que quedé con la espina clavada”, dijo Albertario.

La selección argentina de hockey césped es sin ninguna duda la mejor a nivel continental y figura entre las más importantes en todo el mundo en este deporte, muy popular en el país vecino.

El palmarés de las Leonas es impresionante, con 10 medallas en campeonatos mundiales, dos de oro, cuatro de plata y tres de bronce; cinco olímpicas, tres de plata y dos de bronce; y siete títulos en torneos Panamericanos, entre otros lauros.

Las diablas chilenas tienen a nivel continental como mejor resultado el bronce en Guadalajara, México, en 2011, cuando por cierto las argentinas quedaron en segundo lugar, detrás de Estados Unidos.

Albertario, con 10 años en el equipo, expresó su satisfacción ante la popularidad alcanzada por el hockey sobre césped en los últimos años a nivel latinoamericano y caribeño.

También destacó la calidad de la cancha construida para esta disciplina con motivo de Santiago 2023, que ya está en funcionamiento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023